

## Unterhaltung der Superklasse

**Der Musikverein Nofels veranstaltete am Freitag, dem 16. Juli die "Rock Night" und am Samstag, dem 17. Juli sein traditionelles "Musigfeschtle" bei der Volksschule in Nofels.**

Zum ersten Mal wurde ein Rockkonzert vom Jugendteam für Jugendliche und jung Gebliebene organisiert. Die beiden Vorarlberger Gruppen "Fastlife-race" und "D'Stammgäscht" sorgten für ein Riesenspektakel auf der Bühne und brachte den Schulplatz zum Beben. So mancher der zahlreich erschienen Besucher wurde vom Rhythmus mitgerissen und "flippte" mit. Auch die "Clubbing Area" mit einem DJ und fetziger Musik wurde bis in die Morgenstunden besucht. Ein recht herzliches Danke allen, die das Organisatorenteam mental und finanziell in Form einer Werbung oder Spende unterstützt haben, denn nur so war die Durchführung in dieser Art und Weise möglich. Konträr dazu war das Programm vom Musigfeschte, das vor allem Blasmusik in den Mittelpunkt stellte. So begann das Programm mit der "Buramusig" des Musikverein Nofels unter der Leitung von Ehrenkapellmeister Leo Summer, die schmissige Oberkrainer und böhmische Blasmusik zum Besten gaben. Unterhaltungsmusik vom feinsten boten anschließend die MusikantInnen des Musikvereines Lochau mit ihren 45 MusikerInnen unter der Leitung von Elmar Vögel, die mit klingendem Spiel von der Kirche bis zum Schulplatz marschierten. Danke auch der "Patin" Andrea Walser für die Übernahme dieses Amtes. Neben Unterhaltung wurden so manche kulinarischen Köstlichkeiten dargeboten, das von den Grillspezialitäten, dem Kuchenbuffet bis zu den feinsten Weinen aus dem Burgenland reichte. Die zahlreich erschienen Gäste genossen einen unterhaltsamen und abwechslungsreichen Abend, bis der Regen so manchen Gast nach Hause trieb. Ein harter Kern jedoch verharrte bis in die frühen Morgenstunden.

Ein Dank allen die zum Gelingen diese Festes in irgendeiner Weise mitgewirkt haben und allen Gästen, denn ohne Sie wäre eine solche Veranstaltung gar nicht möglich.



## ROCK IN NOFELS

